

皆さんからの陳情は 次のとおりとなりました

採択になりました

- ◎日本郵政公社の郵便局再編計画に関する陳情
- ◎問伐材搬出促進に関する意見書の採択について
- ◎安全・安心の医療と看護の実現のため医師・看護師の増員を求める陳情

継続審査になりました

- ◎被爆者援護法改正及び原爆症認定制度の抜本的改善を求める陳情
- ◎教育基本法「改正」法案の廃棄を求める意見書の採択と教育基本法の理念を学校と社会に生かすことを求める陳情
- ◎教育基本法改正案の廃棄を求める陳情
- ◎安心してかかれる医療保障の充実を求める陳情
- ◎介護保険制度の改善を求める国への陳情

趣旨採択になりました

- ◎障害者の生活と福祉の危機打開を求める陳情

不採択になりました

- ◎市町村の国民保護計画作成に反対する陳情
- ◎住民の暮らしを守り、公共サービス拡充を求める陳情

議決された意見書

〈要旨〉

日本郵政公社の郵便局再編計画に関する意見書

日本郵政公社中国支社は、民営化の際赤字になるとの予測からか、伯耆町にある岸本郵便局と溝口郵便局の外務事務を、米子郵便局に集約した。地域の住民からは郵便物の遅配・誤配への不安の声とゆうゆう窓口の廃止による不満の声が上がっている。特に冬期間における郵便物等の配達やサービスの低下を招くことは明らかで、地域経済に与える打撃はきわめて大きく、地域の過疎化は勿論、地域破壊につながる恐れがある。

よって、地域住民の暮らしと福祉向上のために、郵政民営化法の付帯決議を十分に尊重することを要望する。

間伐材搬出促進事業の継続を求める意見書

森林は、古来、県民生活と深くかかわってきた。木材の生産はもとより、災害の防止、良質な水の安定的な供給などを通じて、安全で豊かな生活を築く支えとなってきた。鳥取県では、この間伐促進対策として平成14年度より「間伐材搬出促進事業」を実施し、一定の成果を挙げて来た。森林整備の推進と山村地域の活性化を図るため、平成18年度で終了予定の「間伐材搬出促進事業」を平成19年度以降も継続して実施し、森林の持つ多面的な機能保全を図られるよう強く要望するものである。

安全・安心の医療と看護の実現のため医師・看護師の増員を求める意見書

医療事故をなくし、安全・安心でゆきとどいた医療・看護を実現するためには、過酷な労働条件を改善し医療従事者がゆとりと誇りを持って働き続けられる職場づくりが不可欠である。

しかし、医療現場の実態は医師や看護師の不足がふたたび深刻な問題となっている。医師・看護師確保の危機的状況を一刻も早く解決し、地域住民の医療確保をするため、下記項目について対策を講じられるよう強く要望するものである。

町村税財源の充実確保を求める意見書

町村では骨身を削る歳出削減を実行しており、更なる地方交付税の縮減が行われるならば、町村自治の崩壊は目前である。地方財政制度の見直しに当っては、特に下記事項の実現を図るよう強く要望する。

記

1. 町村の安定的な財政運営に必要な地方税・地方交付税等の一般財源の総額を確保すること。
2. 町村が人口に比べて広い面積を有し、国土保全・水源涵養・食糧生産・地球温暖化防止等に重要な役割を果たしていることに鑑み、こうした町村の行政コストを基準財政需要額に的確に反映すること。
3. 現在検討されている新型交付税については、人口割の配分が大きく面積割りにについても森林の財政需要が宅地に比べてかなり低く見積もりされているため、人口が少なく森林が多い過疎地域の町村にあっては交付税額の大幅な減少が見込まれるところから、配分比率を見直すこと。